



新年あけましておめでとうございます。

昨年は、いろんなことがありました。

衆議院の解散総選挙、尖閣問題、竹島問題、ほんとに変化が激しくて、時代の流れについていけない気がします。

今年こそは、穏やかで平和な一年になりますように、お祈りしまして新年の挨拶に代えさせていただきたいと思います。

本年も職員一同、力をあわせまして、少しでも皆様のお役に立てますように頑張りますのでよろしくおねがいいたします。

平成25年元旦
鍼先医院 院長 鍼先清一郎

新年あけましておめでとうございます。2012年も夢のように過ぎ、2013年の幕が開きましたが、皆様どのようにお正月をお過ごしでしたか。今年も昨年同様各施設をよろしくお願ひいたします。

私の今年の目標は、へび年？にちなんで「粘り強くあきらめずに理念を実行する」です。あきらめない医療、あきらめないリハビリ、あきらめない介護を全スタッフ一丸となり実践していきたいと思います。そして皆様の素敵な笑顔にたくさん出会えれば幸せです。皆様にとって最良の施設になるよう今年も前進あるのみです。

最後になりましたが、昨年以上に今年が皆様にとって幸せな年になりますようお祈りいたします。

2013年 元旦
鍼先医院 副院長 鍼先なな子

○鍼先医院お楽しみ会

デイケア



毎年恒例のお楽しみ会。今回は新人職員が中心に会場の飾りつけをし、いつもと違った雰囲気の中で盛大に行われました。利用者様と共に行ったのど自慢や「鶴の恩返し」の寸劇など、また外部ボランティアによる出し物の中でもおいらん道中は皆様の注目を集めていました。そして全職員による「よさこいソーラン節」で一気に盛り上がりそれは楽しい楽しい一日でした。



デイサービス・グループホーム・ショートステイ



今年最後の大イベント！お楽しみ会です。今年のテーマはズバリ「唄」です。ボランティアの寿次郎さんの箱根八里の半次郎から始まり、美女スタッフによる踊りと歌謡ショー。

笑劇？桃太郎も唄まじりでした。本物の歌手「大宮アキラ」さんも美声を披露してくださいました。

再び寿さん登場で演目「瞼の母」。母が子を思い、子が母を思う涙々の演劇。利用者様の目頭にも…涙。締めは院長先生によるギターの弾き語り。各出し物に皆様それぞれの感情を乗せ、頷き 笑い 口ずさみ 唄は心を洗い流し楽しくさせる魔法のようなもので、楽しい一日になりました。



【行事予定】

《デイケア》

- 1月 時津東保育園児訪問
2月 防災訓練

《デイサービスグループホームショートステイ》

- 1月 初詣
2月 節分

